

## Heppenheimer glänzen in Hemsbach

**LEICHTATHLETIK** Beim 27. Altstadtlauf gewinnt Otto Weber die Altersklasse M50

Von Axel Künkeler

**HEMSBACH.** Beim 27. Hemsbacher Altstadtlauf dominierte erneut die Läuferelite des TV Schriesheim. Kim Abel verfehlte bei den Männern in 31:22 Minuten nur knapp den Streckenrekord über zehn Kilometer, bei den Frauen kam Vereinskollegin Julia Bongiovanni (38:03) zu einem ebenfalls ungefährdeten Sieg.

Am Hauptlauf nahmen insgesamt 190 Läufer teil, darunter wieder einige Heppenheimer. Otto Weber vom Laufftreff des Heppenheimer Skiclubs, der für die fünf Zwei-Kilometer-Runden durch das Stadtzentrum von Hemsbach 38:41 Minuten benötigte, schnitt dabei am besten ab. Weber gewann damit seine Altersklasse M50 und

wurde Gesamt-15. im Feld der 143 Männer. Nach einer längeren Verletzungspause war es für ihn der erste Wettkampf 2017. Bis zu seinem Saison-Höhepunkt, dem Berlin-Marathon im September, hat er ohnehin noch Zeit zur Vorbereitung.

Für Webers Vereinskollegen Klaus Roth steigt der Höhepunkt der Saison am heutigen Samstag mit dem Start beim Zürich-Marathon, wobei die Devise lautet „Hauptsache ankommen“. Nach einer langwierigen Verletzung kommt auch Roth langsam wieder in Form. Hemsbach war sein letzter Test vor Zürich nach dem Frankfurter Halbmarathon Mitte März (1:31:22 Stunden). Er zeigte sich zufrieden mit seiner Zeit von 40:57 Minuten, die ihm Rang 23 gesamt und Platz vier in der M50 bescherte.

Mit Timo Bauer (42:35/Platz 28/10. M40) und Marcel Ritter (46:23/56./16. M30) tauchen zwei weitere Heppenheimer Läufer in den Ergebnislisten auf. Bei den Frauen dagegen Fehlanzeige. Dafür überzeugte im Feld der 45 Frauen einmal mehr Christel Kremser vom LT Lorsch. In 53:55 Minuten gewann sie ihre Altersklasse W60 und ließ mit Rang 25 im Klassement einige deutlich jüngere Frauen und Männer hinter sich.

### 750 Läufer nehmen den Altstadtlauf in Angriff

Insgesamt starteten 760 Läufer. Den stärksten Zuspruch mit 372 Finishern hatten wieder die Bambini- und Schülerläufe über 800 Meter, fast 200 waren beim Zwei-Kilometer-Schüler- und Jedermannlauf dabei.



Otto Weber (vorn) und Klaus Roth (links) beim Hemsbacher Altstadtlauf. Foto: Axel Künkeler